

5月24日、北地区グランド

で、グラウンドゴルフ大会が開催され、子供から大人まで世代を超えて仲良く参加されていました。前日の除草作業、グランド整備にも沢山の参加をいただきグランドがすっきりと綺麗になりました。ご協力ありがとうございました。

## 「梅雨」見舞い申し上げます

「エルニーニョ」か何かよくわかりませが、今年の梅雨はよく降ります。今日、六月十七日で一週間ぶっ通しです。天の雨の在庫は際限がないようです。昨年は一張羅の革ジャンと礼服をカビさせてしまい閉口しました。皆さんもどうぞ気を付けてください。「梅雨」入り一週間前の五月二十四日に、振興会主催のグラウンドゴルフ大会が行われました。沢山の大人に混じって優勝したのは、小学生の松崎なるみさん。団体優勝、ホールインワン賞と合わせ賞品総なめ。洗剤や、ごみ袋の家庭用品を持ちきれない程両手に持って得意げでした。来年は、小学生用の賞品も準備しなくてはいけないですね。

この七月からは、天草市健康ポイント事業もスタートします。健康づくりも兼ねて、年明けにはお年玉も貰える

先頃、民間の「日本創成会議」が、高齢者の地方 移住推進を提言していました。中央官庁の事務次官 経験者や産業界の重鎮で構成する偉い人達の集ま りだそうですが、こんなありふれた提言しか出来ないので しょうか。七十五歳という余力のない年齢で我が田舎 に来て貰っても困る訳ですが、高齢化と過疎・少子化 問題は、間違いなく差し迫った問題と言えます。

「梅雨」はいずれ明けるのですが、このうっとおしい社会問題は当分晴れそうにはありません。我が北地区振興会も、とりあえず元気だけは失わないよう、いろいろなイベントを打ち出していきますので、出来るだけ皆さん参加して下さるようお願い致します。

御所浦北地区振興会長 大野 義富

## ウォーキング大会

3月8日横浦島ウォーキング 大会が開催されました。

今年は 189 名の参加があり、島外らの参加も少しづつ増えています。好きなコースを歩いた後は婦人会

による美味しいぜんざいを食べ、 その後、宝くじ抽選会で盛り上がっ ていました。



▲今年は旧学校道もコースとして追加されました。



▼競技後に美味しいぜんざいが振舞われました。





ニバレー大会 メンバー: 村上龍子・浦田唯 岩崎政彦・浦中幸生・岩下富一

6月20日北地区体育館 <sup>岩崎岐彦・浦中幸生・岩下富</sup>でミニバレー大会が実施されました。今回は当日抽選でのチーム分けをし、5チーム(計27名)の参加でした。各チーム、珍プレー・好プレー続出で盛上りました。

事務局からのお知らせ



4月21日「第10回北地 区振興会定期総会が開催され、活発で建設的な意見が 数多くあり、会員の方々の 熱意が伝わってきました。 昨年開催された北地区振興会主催の「横浦島大運動会」、大盛況の うち無事終えることができました。また、島民皆様方のご厚意によ りまして、左写真のとおり「四方幕付きテント」等の備品を整える ことができました。救急・防災等で使用予定です。みなさんで大事 に使っていきましょう。ありがとうございました。



## 図書館の返却ボックスが設置されました!

移動図書館よりの50冊の図書と「返却BOX」を玄関ロビーに備付しましたので、どうぞご利用下さい



行事予定表			
月		曜日	イベント
7	20	月	海の日清掃活動
8	15	Ŧ	納涼祭
9	13	日	敬老会
10	11	日	町民体育祭
11	8	日	秋祭り
備考			

## 

「指定管理制度」で、北地区振興会と北地区コミュニティセンターの管理運営を始めて、早1年が過ぎました。心配事が多い中、島民の皆さんに助けられながら、さまざまな行事を無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。さらに住みやすい横浦島になるよう皆さんのお声を聞かせていただければと思っております。どうぞよろしくお願いいたします! N·M